

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言が出され、学校の休校もゴールデンウィーク明けまで続きます。

さらに外出自粛を強化してコロナ感染を封じ込めようというのが、都が出した「ステイホーム週間」です。千葉県内でも、商店街は軒並み休業、大型ショッピングモールもテナントは休業していて、閑散としています。

しかし、海外から見ると、日本のような緩いやり方で大丈夫なのか！と心配の声も聴こえてきます。



| 医療体制 病院のベットは足りてる？

県は軽症者用ホテルを準備していましたが、やっと成田のゲートウェイホテル 250室が4月20日から柏の桜スカイホテル 56室は4月22日から、受け入れが始まりました。

目標は2000室、ということで現在も交渉にあたっています。このホテル対応は医療機関という位置づけではないとのことですが、看護師を配置し、医師は電話連絡で駆けつけることになっています。

4月25日現在の千葉県内の感染者数は797人。

うち患者は700人、無症状者は97人です。

患者のうち入院中は253人で重症者は20人、

これまで退院した人は121人、死亡19人、ホテル療養となった人は11人、療養終了1人です。

県の発表を見ていて驚いたのは、

無症状の97人の内訳が、入院中31人、退院5人、死亡2人、療養終了1人です。

： 4月23日にヒアリングをしました

まだホテルが本格稼働していなかったのですが、入院可能ベット数は390床。23日現在の入院は254人。自宅待機は282人だったのです。

可能ベット数390床であれば自宅待機者を減らせるはずでは？と聞いても、入院要請してもその時々病院の事情で受け入れてもらえない、ということでした。

今後850床を目標として、さらに1700床を最終目標にしているのに、前途多難。臨時議会で、中等症者用の医療施設の予算が30億円で補正予算が出されました。場所は幕張メッセを考えているとのこと。

4月24日、埼玉県での自宅待機中の方2人の死亡を受けて、厚労省は入院

できない陽性患者を自宅待機ではなく、ホテル療養にすることを打ち出しました。コロナウイルス感染症の劇的な重症化には驚くばかりです。



| 4月30日臨時県議会 議案質問します

千葉県議会は4月30日に臨時議会を開催します。

そこで、議案に関する質問をします。持ち時間は3分！！

ウルトラマンだね、と言われました。

ほかに質問する会派は、立憲民主党10分、共産党4分、リベラル民主3分です。

議案は補正予算と専決処分3件です。

専決処分というのは、議会での承認を待たずに緊急性のあるものを執行することを言います。

： 令和2年度補正予算は合計130億円

① 千葉県中小企業再建支援事業 100億円

県の休業要請に従い売り上げが大幅に減った企業、個人事業主、フリーランスへ10万円から30万円を支給するものです。

② 臨時医療施設の開設 30億円

→ 中等症患者用の臨時の医療施設整備 1000床

開設時期は5月中旬以降

すでに、新聞報道では幕張メッセで、と言われています。

【専決処分】

令和1年補正予算

① 生活福祉資金貸付事業推進費補助金 14億9700万円

→ 県社協へ 小口貸付の原資積み増し分です。

② 特別支援学校等の臨時休業に伴う放課後等デイサービス支援事業2億円

→ 休日単価で、利用者増に備えて算出

県内 650事業者 令和1年9月利用者は9200人分で算定しています。

3月の休校が打ち出されたとき、特別支援学校の児童生徒は特に環境を変えないほうがいいということでした、そこで、やむを得ない場合特別支援学校でも受け入れますよ、ということになりました。

しかし、実際には、1校当たり一日5人ぐらいの利用者、ということでしたが、とりあえず、全員利用した場合の予算をとっています。

③ 軽症者等のための宿泊施設確保事業 32億1700万円

→ 2000室 ホテル借り上げ 3か月間として

ゲートウェイホテル成田 250室 4月20日から利用開始

桜スカイホテル柏 56室 → 柏市に財政措置

【その他の専決処分】

地方税法の一部改正

電力自由化で、一般法人も参入しているので、これまでの電気事業者の法人事業税の算定を変更しました。これで国全体では1割減税、全体で175億円減とのことです。



| 4月13日県に要請書を提出「緊急事態宣言にもとづく休業要請に際して
| 「住まいの貧困」への対応を求める緊急要請」

4月14日0時から休業要請が実施されるにあたり、ネットカフェ等を寝泊りの場所に行っている人たちの受け入れ先、生活支援などに関して、10団体の賛同団体で要請書を提出し、記者会見を行いました。

要請書全文と当日の写真をHPに掲載しています。

<https://chiba-kennet.com/7000>



| マスクプレゼント運動

上記要請書に関連し、ネットカフェにいた方の一時避難所が、市原市の消防学校になりました。マスクが手に入りづらい状況であることを知り、「マスクプレゼント運動」を呼びかけています。

4月21日に訪問し、マスクを届けてきました。今後も、様々な理由でマスクを必要としている方や施設に届けていきます。

ご協力いただければ幸いです。

<https://chiba-kennet.com/7010>



| アンケートへのご協力をお願いします

市民ネットワーク千葉県では2点アンケートを行っています。
HPより直接入力できますので、ぜひアンケートにご協力ください。

: 新型コロナウイルス対策による影響についてのアンケート調査

市民ネットワーク千葉県では、皆様の切実な声をお聴きし、千葉県と各市の対策に活かすよう提言していきたいと考えています。

<https://chiba-kennet.com/6939>

: 香りの被害についてのアンケート

香りつき製品で具合が悪くなった人もそうでない人も、どなたでもお答えいただけます。

お困りごと等もお知らせください。

<https://chiba-kennet.com/6953>